

Libéblog

Les méduses, ça se mange !

• Consottisier • Oui, oui, ne faites pas la fine bouche ni les gourmets effarouchés. Je reviens de vacances en Corse et j'ai tenté l'expérience. Que n'y ai-je pas pensé plus tôt ! Vu l'abondance de cette ressource halieutique en Méditerranée...



Recherche

>
 Sur Libération.fr
 Recherche sur le web avec Google



- > Edition digitale (PDF)
- > Archives
- > Libé sur netvibes
- > Libémobile

L'histoire

La cyclocaravane Paris-Pékin arrivée à bon port

Ils sont partis de Paris le 16 mars dernier. Ils sont arrivés ce lundi à Pékin après avoir parcouru 12.200 kilomètres à vélo. Ces cyclotouristes, plus d'une centaine au total, repartiront en France par avion.

AFP
LIBERATION.FR : lundi 4 août 2008

4 réactions

La centaine de cyclotouristes partis à la mi-mars de Paris pour rejoindre Pékin est arrivée à bon port, au pied de la Grande muraille, après quelque 12.200 kilomètres à vélo.

La cyclocaravane, forte de 102 personnes d'une moyenne d'âge de 59 ans, a rejoint ensuite Pékin où elle a été reçue ce lundi à l'ambassade de France avant d'effectuer un circuit touristique.

Un second groupe, parmi lesquels 30 jeunes représentant les différentes régions françaises, est venu en renfort sur le territoire chinois pour encourager les participants.

«Le plus dur a été d'affronter les conditions météo, de la neige et la pluie en Allemagne et en Autriche, à la chaleur, souvent plus de 40 degrés, à la sortie du Kazakhstan et en Chine», a déclaré l'un des responsables de l'opération conduite par la Fédération française de cyclotourisme (FFCT).

Trois abandons seulement, dont deux pour raisons de santé, ont été enregistrés au cours de ce raid qui avait pour fil conducteur les grands fleuves, le Danube, la Volga et le Fleuve Jaune.

Les cyclotouristes ont traversé successivement la France, l'Allemagne, l'Autriche, la Hongrie, la Serbie, la Roumanie, la Moldavie, l'Ukraine, la Russie, le Kazakhstan, le Kirghizistan, le Kazakhstan de nouveau et la Chine.

Avant de revenir en France, par avion, ils pourraient assister à une compétition des JO, en principe le canoë. Tony Estanguet, l'une des grandes chances de médaille française, est l'un des parrains de l'aventure.

Dans la même rubrique

- > Deux foetus trouvés dans la tombe de Toutankhamon soumis à des tests ADN
- > Des archéologues découvrent le théâtre où Shakespeare s'est produit pour la première fois
- > Un boa constrictor en fuite près de Londres
- > Une Américaine à Séoul pour récupérer des clones de son pitbull
- > Le jeu vidéo GTA interdit en Thaïlande

Du même auteur

- > Une nappe d'hydrocarbures de 40 km au large de la Corse
- > «Des risques pour la croissance» en Europe, selon Trichet
- > Les Américains mécontents de leur système de santé
- > Nicolas Sarkozy s'envole pour Pékin sur fond de controverse
- > Reporters sans frontières interdit de manif devant l'ambassade de Chine à Paris

Archives

- > Consultez nos articles depuis 1994

Dépêches

AFP Reuters

> Toutes les dépêches

RSS > L'essentiel du fil info Newsletter > Abonnez-vous

Publicité

Hôtels en Promotion

Tous les Hôtels à Prix Exceptionnel + de Prix + d'Economies + d'Hôtels.
Hotels.opodo.fr

Hotel paris

Excellente Location près des Grds Boulevards Parisiens et du Louvre !
www.Bestrates-Gotty-Hotel.com

Annonces Google

9 circuits en Chine

Spécialiste de l'Asie depuis 1985. Circuits culturels en petit groupe
www.ariane-tours.com

25 Hôtels en Ontario

Hôtels sur une carte régionale. Prix négociés, réservation gratuite
www.booking.com/Ontario

Hôtel Paris Rive Droite

Résidez dans le Quartier le plus Dynamique & Vivant de Paris !
www.Bestrates-Gotty-Hotel.com

Annonces Google

Vos réactions

Manuel Bravo

Bravo !!! Et sans dopage !... Mardi 05 Août 2008 - 12:06

Berjac le prends date